



Matar a Rubiales

Rubiales, Luis

ULTIMA LINEA

Materia: DEPORTES

Colección: ENSAYO

Encuadernación: RUSTICA

PVP: 23.90 €

EAN: 9788416159956

Páginas: 502

Tamaño: 160x230 mm.



La historia de Luis Rubiales es la de una conspiración de poderosos de diferentes ámbitos de la vida pública española: del Gobierno, de algunos partidos políticos, del fútbol, del rentable mundo del feminismo, de algunos medios convenientemente ‘enrasados’ y de algunos personajes que no serían nada si no tuvieran en Luis un enemigo.

Sinopsis

Si algún día un periodista deportivo se atreviera a escribir la verdadera historia reciente de la Real Federación Española de Fútbol tendría que incluir un nombre y tres fechas que cambiaron la percepción sobre el fútbol femenino en particular y sobre el fútbol en general. La primera es el 17 de mayo de 2018 cuando, contra todo pronóstico, un joven ex futbolista andaluz, Luis Rubiales, gana las elecciones a la presidencia de la RFEF. La segunda fecha es la del 20 de agosto de 2023 en un estadio de Sidney, en el que la selección de fútbol femenina se proclama campeona del Mundo, y Rubiales, en medio de la lógica euforia del momento, abraza a las jugadoras y da un fugaz besito en los labios a la jugadora de la selección Jennifer Hermoso.

Entre esta fecha y la siguiente, el 10 de septiembre de 2023, sólo transcurren tres semanas. Ese día, el presidente de la RFEF renuncia a su cargo.

La estrategia contra Luis ha sido crear rumores, materializar denuncias y promover causas judiciales, algunas de las cuales todavía se están dilucidando en los juzgados.

Luis Rubiales

Como futbolista ha pasado por numerosos equipos españoles de Primera División. Con el Levante UD, del que fue capitán, contribuyó en su ascenso, tras cuarenta años, a la División de Honor. Su última alineación fue en el Hamilton Academical FC de la Primera División Escocesa. Ha sido presidente de AFE organizando la primera huelga en Primera y Segunda División. Años más tarde fue elegido como presidente de la RFEF.